

令和2年度
宮城県仙台二華中学校

入学の言葉

柔らかく、暖かな風に舞う桜の花が、春の訪れを告げる今日。大きな希望を胸に抱いて、私たちはこの宮城県仙台二華中学校に入学しました。

本日は、このような状況の中、入学式を行っていただきありがとうございます。

私たちは、県内各地の小学校から集まった仲間と共に、ここ仙台二華中学校で新しい学校生活を送っていきます。小学校とは違った環境で、新しい仲間と過ごすこれからはとても楽しみです。

私が学校生活のなかで特に力を入れたいのは、理科の学習です。実験や観察を通して、色々な現象を科学的に分析し、解明していくことで、学びを深めていきたいです。

私は将来、ウイルスについて学び、医学の分野で社会に貢献したいと考えています。現在世界中で大流行しているような、治療法が確立していない病の研究などをして、一人でも多くの人力になりたいです。これからの6年間、先生方や仲間と過ごせる当たり前の日常への感謝の気持ちを忘れず、どんなことにも意欲的に取り組み、成長していきたいと思います。

これから私たち1年生は、一丸となって何事にも真剣に取り組み、精一杯の努力をしてまいります。

仙台二華中学校の生徒であることに誇りと責任を持ち、仲間と高め合いながら何事にも全力で取り組んでいくことで、自ら絶えず成長させていくことを誓い、入学の言葉と致します。

宮城県仙台二華中学校

新入生代表